

18 Mars 2025

- La Confrérie du Pâté aux Pommes de Terre à la Télévision
- Passage du "Truck de l'Autonomie"
- Ouverture de la Pêche Etang du Miquet

**MONTMARSAULT** ■ Un plus pour la promotion du Pâté aux pommes de terre

## La confrérie à la télévision



**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.** Les adhérents de la confrérie se sont retrouvés à l'Espace Claude-Capdevielle.

**L'enregistrement de deux émissions télévisées est, entre autres, au programme 2025 de la confrérie du Pâté aux pommes de terre bourbonnais**

Lors de l'assemblée générale de la confrérie du Pâté aux pommes de terre bourbonnais, le calendrier des sorties prévues en 2025 a été présenté aux plus de soixante adhérents présents réunis à l'Espace Claude-Capdevielle.

Comme l'a précisé le président de l'association, Didier Lindron, « il s'annonce déjà bien chargé avec deux enregistrements d'émissions télévisées ».

Auparavant, il avait pré-

senté le rapport des activités 2024, avec pas moins de vingt-cinq sorties effectuées tout au long de l'année entre autres.

### Une année 2024 marquée par plusieurs sorties

Didier Lindron est ainsi revenu sur la participation de l'association au Salon des patrimoines bourbon-

nais à Montluçon, sur la célébration des vingt ans de la confrérie du Pâté aux pommes de terre bourbonnais, sur la participation aux trente ans de la confrérie bourbonnaise de la Pompe aux grattons.

Il a aussi évoqué, le Festival viticole et gourmand à Saint-Pourçain-sur-Sioule, la brocante de Montmarault, la cérémonie des vœux du conseil départemental et de la préfecture de l'Allier à Domérat.

La trésorière Josette Auberger a présenté la comptabilité de l'exercice 2024 dont « le résultat est bénéfique ». Certifié par le

vérificateur aux comptes Alain Boulicaud il a été approuvé par l'assemblée.

Deux nouveaux membres ont fait leur entrée au conseil d'administration de l'association, Sylvie Mercier et Fernando Azévedo. Avec le renouvellement du deuxième tiers, Claude Roullier, Gilles Tarret, Yves Langlois et Josette Auberger ont été réélus.

Pour clôturer cette assemblée, la tradition a été respectée et les participants se sont retrouvés autour d'une table pour déguster un morceau de pâté aux pommes de terre, accompagné d'un breuvage saint-pourcinois. ■